



## Buscan debatir caso Adán

Diputados y senadores del PAN darán la pelea hoy miércoles en la sesión de la Comisión Permanente para darle la vuelta a “la censura” y alentar el debate relacionado con la organización criminal tabasqueña “La Barredora” y los apuros por los que atraviesa el morenista Adán Augusto López Hernández. “La tercera es la vencida, y por tercera ocasión consecutiva vamos a plantear y exigir que se debata sobre el cártel de ‘La Barredora’ y la narcopolítica de Morena”, adelantó el diputado panista Federico Döring. **Mayolo López**